



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

20 AL 26 DE MAYO DE
2022

UPI

UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Defensoría del Pueblo de Perú - La Defensoría del Pueblo rechazó la promulgación de la Ley n.º 31.481 la cual modifica el proceso electoral ampliando el plazo de inscripción de candidaturas a elecciones internas por considerar que pone en riesgo la seguridad jurídica con que debe contar todo proceso electoral. Accedé a más información [aquí](#).

Defensoría de los Habitantes de Costa Rica - La Defensora de los Habitantes, Catalina Crespo Sancho, exhortó al señor Presidente de la República Rodrigo Chaves a mantener una relación fluida y transparente con la prensa, en apoyo a la democracia y al buen gobierno.



Comisión Nacional de Derechos Humanos de Honduras - La CONADEH presentó su informe anual ante el Congreso de la Republica en donde sostuvo que los grupos vulnerables como las mujeres y los adultos mayores son los que más presentan denuncias ante la institución, por considerar que se les violenta el derecho humano a la energía eléctrica y al agua. Accedé a más información [aquí](#).

Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile -

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) acogió un recurso de amparo presentado por la sede de Ñuble del Instituto Nacional de Derechos Humanos en favor de una familia que sufriera en el mes de abril un allanamiento equivoco n su domicilio por parte del OS7 de Carabineros. Accedé a más información [aquí](#).



Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo sostuvo que persisten los hechos de exclusión y afectación social contra personas en situación de vulnerabilidad como las mujeres, personas adultas mayores, niños y adolescentes, población LGBTIQ+, migrantes, indígena/originario/campesinos, entre otras poblaciones. Accedé a más información [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Colombia - La Defensoría del Pueblo presentó un informe sobre las amenazas medioambientales sobre el Río Sunú, donde advierte que los puntos críticos susceptibles a desbordamientos se incrementaron en un 49% en los últimos cinco años. Accedé a más información [aquí](#).





Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo | ONU Mujeres en México - EL PNUD Mexico Y ONU Mujeres en México lanzan la "Guía para medios de comunicación, para comunicar con perspectiva de género en contextos de emergencia" la cual busca comprometer a personas y medios de comunicación para trabajar y transformar las narrativas periodísticas de contenido sobre violencia contra mujeres y niñas, y otros temas clave de sus vidas. Accedé a la guía [aquí](#).

Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas - El Presidente del Consejo de Derechos Humanos, Federico Villegas, designó a Jan-Michael Simon (Alemania), Alexandro Álvarez (Chile) y Ángela María Buitrago (Colombia) para desempeñarse como miembros independientes del recientemente creado Grupo de Expertos en Derechos Humanos sobre Nicaragua. Accedé a más información [aquí](#).



Relatoría Especial para los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales | Comisión Interamericana de Derechos Humanos | Organización de Estados Americanos - REDESCA, junto a la CIDH y OEA publican el "Primer Compendio sobre los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales (DESCA). Estándares Interamericanos". Accedé a la publicación [aquí](#).